

Miércoles 12 de septiembre de 2012

Titulares

- *La CDMB no se puede acabar por interpretaciones facilistas, dice representante del Gobernador*
- *Hoy, Gobierno seccional recibe al nadador Moisés Fuentes García*
- *Administración Departamental promueve créditos condonables para afrodescendientes*
- *8° Festival Nacional de Ciclismo La Cumbre, con el apoyo de la Gobernación*

Gobernación destina recursos para la Red de Aliados por la Prosperidad

BUARAMANGA. Recursos por 50 millones de pesos aportará la Gobernación de Santander para el fortalecimiento y reestructuración de la Red de Cooperantes en el departamento, con el propósito de garantizar la seguridad y tranquilidad en la región.

El anuncio lo hizo el secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, al término de una reunión realizada este martes en la Quinta Brigada del Ejército, en la que participaron delegados del Ministerio de Defensa y altos mandos militares y policiales de Santander.

La red

“La Red de Cooperantes, denominada ahora Red de Aliados por la Prosperidad, tendrá como fin articular los distintos procesos de comunicación en el país como sistema preventivo que integre a los colombianos con los organismos de seguridad del Estado, para que los ciudadanos proporcionen voluntaria y oportunamente información a las autoridades sobre hechos anormales que puedan poner en riesgo la seguridad de la población”, dijo Ibáñez Muñoz.

Esta reestructuración hace parte del compromiso asumido por el Ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, y se definió esta orientación en el consejo de seguridad que se realizó en Málaga este fin de semana, donde el Ministerio de Defensa anunció 100 millones de pesos para la Red en Santander.

Pie de foto:

Con el propósito de garantizar la seguridad y tranquila en el Departamento, la Gobernación de Santander destinó 50 millones de pesos para fortalecimiento y reestructuración de la Red de Aliados para la Prosperidad.

La CDMB no se puede acabar por interpretaciones facilistas, dice representante del Gobernador

BUCARAMANGA. Un férreo respaldo a la labor que desempeña la CDMB como autoridad ambiental en la jurisdicción del área metropolitana de Bucaramanga, entregó este martes Edwing Ballesteros, representante del Gobernador de Santander en el Consejo Directivo de la entidad.

Al término de la sesión del Consejo, en la cual se aprobó el Plan de Acción 2012 - 2015, Ballesteros señaló que “más que una posición particular en el caso de la autoridad ambiental se tiene que hablar es de atribuciones legales que históricamente ha mantenido la CDMB frente al manejo de temas ambientales. La ciudadanía tiene un sentimiento de gratitud hacia la Corporación, por su origen social, al proteger al área metropolitana de un problema tan grave como el de la erosión”.

Amplio reconocimiento

El representante del Mandatario seccional destacó que además de las obras contra la erosión, las contribuciones de la CDMB a Bucaramanga son muy reconocidas, como por ejemplo, el aporte al sistema de alcantarillado.

Ballesteros aseguró que “preservar la entidad está más allá de los intereses personales y obviamente por interpretaciones facilistas no se puede acabar”.

En igual sentido se pronunciaron los consejeros Ezequiel Villabona, alcalde del municipio de Charta; Édgar Rodríguez, representante del sector privado y Elkin Briceño, representante de las ONG. Este último expresó su “sentimiento de decepción ante el desconocimiento del origen histórico de la Corporación. Más allá del presupuesto está la capacidad técnica que tiene la entidad”.

Hoy, Gobierno seccional recibe al nadador Moisés Fuentes García

BUCARAMANGA. Con una caravana multicolor, coordinada por la Administración Departamental y el Indersantander, este miércoles será recibido el nadador santandereano en condición de discapacidad Moisés Fuentes García, medalla de plata en los Juegos Paralímpicos de Londres 2012, a quien el gobernador Richard Aguilar Villa entregará una condecoración como reconocimiento a su excelente desempeño en el certamen orbital. La caravana iniciará en las instalaciones del Indersantander a las 11:00 de la mañana, y la condecoración será impuesta en horas de la tarde, en el despacho del Mandatario seccional.

Administración Departamental promueve créditos condonables para afrodescendientes

BUCARAMANGA. Para facilitar el acceso de las comunidades negras, afrocolombianas, raizales y palanqueras a la educación superior, Icetex puso en marcha su programa de crédito condonable, al cual se pueden inscribir los integrantes de estas poblaciones desde ahora hasta el 26 de septiembre.

Así lo informó la oficina del programa departamental Estrategia Sinergia Poblacional, grupo interdisciplinario de la Red Unidos en Santander encargado de canalizar las ofertas del orden local, regional y nacional, dirigidas a las comunidades vulnerables.

Pago con trabajo social

La modalidad de crédito condonable hace parte del Fondo para las Comunidades Negras del Icetex, y consiste en el préstamo de recursos para matrícula o sostenimiento de la carrera. Este crédito podrá ser pagado mediante trabajo social en sus comunidades en el transcurso de los estudios.

Diana Ruidíaz, coordinadora de estas poblaciones en la Gobernación de Santander manifestó que en la región hay unos 5.665 jóvenes afrodescendientes que podrían acceder a este crédito y estudiar la carrera que siempre han deseado.

Los interesados en beneficiarse con este crédito condonable pueden obtener más información a través de la dirección electrónica:

www.icetex.gov.co/dnnpro5/es-co/fondos/programasespeciales/comunidadesnegras.aspx

8° Festival Nacional de Ciclismo La Cumbre, con el apoyo de la Gobernación

BUCARAMANGA. Con el apoyo de la Gobernación, Indersantander, Parque Nacional del Chicamocha, la Liga Santandereana de Ciclismo y del sector privado, este sábado y domingo se realizará el 8° Festival Nacional de Ciclismo La Cumbre, ramas masculina y femenina, en el municipio de Floridablanca.

El certamen es organizado por el Club Escuela Metropolitana de Ciclismo y se espera la participación de por lo menos 200 ciclistas de diferentes departamentos del país, de los 5 a los 18 años, en las categorías retoñitos, pitufos, principiantes, preinfantil, infantil, prejuvenil y juvenil.

Humberto Carrillo, coordinador general del Festival, informó que las inscripciones estarán abiertas hasta este jueves, con un valor de 10 mil y 15 mil pesos.

Para niños y jóvenes

La jornada del sábado se correrá desde la 1:30 de la tarde, en la modalidad de cronoescalada, entre la plaza Bucarica y el parque Principal de La Cumbre (El Tanque), con uno recorrido de 3.000 metros para las categorías infantil, prejuvenil y juvenil; 2.000 metros para principiantes y preinfantil, y 1.000 para retoños y pitufos.

El domingo se correrá un circuito de 1.400 metros en el sector La Cumbre, donde los retoños harán 1 vuelta, los pitufos 2 vueltas, principiantes 4 vueltas, preinfantil 10 vueltas, infantil 12 vueltas, prejuvenil 18 vueltas y juvenil 22 vueltas.

Pie de foto

Este sábado y domingo se realizará en Floridablanca el 8° Festival Nacional de Ciclismo La Cumbre, con la participación de por lo menos 200 competidores de diferentes departamentos del país.

